
第三十屆計算機科學系會幹事會 

第四次常務會議紀錄 
日期：二零零八年四月十六日（星期三）  

時間：  下午七時半  

地點：  何善衡工程學大樓一Ｏ二七室 

主席：  黃志聰 

出席者：文浩然、陳志豪、龔震傑、吳家誠、

楊小慧 、梁俊威 、閻寶圻 、潘建平、楊德偉、黃靜浩、張卓瑤、王永傑 

列席者： 劉國偉 

遲到者： 楊承遠(7:58)、鍾韻瑛(7:36) 

早退者：    /  

缺席者： 仇奕軒 

紀錄  : 潘建平 

1 通過是次會議議程 

陳志豪動議，閻寶圻和議，全體通過。 

2 通過第三次會議紀錄 

陳志豪動議，閻寶圻和議，全體通過。 

通過第二次會議紀錄 

陳志豪動議，閻寶圻和議，十一人贊成通過，二人棄權。 

通過第一次會議紀錄 

陳志豪動議，閻寶圻和議，十一人贊成通過，二人棄權。 

 

3 報告事項 

3.1 會長報告事項 

會長黃志聰報告： 

‧已決定退出聯工程糖水會，因為場地更改問題，經商量後覺得此次聯工程

糖水會對會員並無好處，因此已決定改回由系會自行舉辦第二次糖水會。 

‧十一月將舉行聯工程唱，每一位系會之會長需遞交計劃書，本人會負責此計

劃書。 

‧在ＥＲＧ２０４０討論之後已收集更多意見並代學生向有關方面反應，但對

方遲遲未有回應，將會再進行跟進。 

 

3.2 副會長報告事項 

副會長閻寶圻報告： 

無報告。 

 

3.3 書院副會長報告事項 

書院副會長報告事項： 

崇基學院副會長梁俊威報告： 

祟基的津貼已批出，需於６月２日前遞交１月至５月的財政報告及單據。 

 

逸夫書院副會長楊承遠報告： 

無報告。 



 

聯合書院副會長黃靜浩報告： 

畢業班拍照日已完成，暫沒有特別事項進行。 

 

3.4 文書報告事項 

文書潘建平報告： 

第一、二、三次之常務會議紀錄已完成。 

 

3.5 財務報告事項 

財務鍾韻瑛報告： 

‧電算盃和糖水會之單據已整理好。 

‧會費仍在追收中。 

 

3.6 福利報告事項 

福利張卓瑤報告： 

‧系會紙比賽及三十週年紀念 Logo 設計比賽將於４月１８日截稿，但暫時反

應冷淡，只有系會紙比賽有二人投稿。 

‧將會整理福利之帳項，及檢查影印卡的正常操作。 

 

3.7 出版報告事項 

出版楊小慧報告： 

第二期會訊籌備中，但因近期工作繁忙，因此會訊可能會稍為延遲完成。 

 

3.8 宣傳報告事項 

宣傳龔震傑報告： 

‧已製作糖水會，三十週年紀念 Logo，系會紙之海報，亦已佈置玻璃櫃。 

 

3.9 學術報告事項 

學術文浩然報告： 

沒有報告事項。 

 

3.10 體育報告事項 

體育王永傑報告： 

‧ＥＬｅａｇuｅ已成莊，本人擔任宣傳，並需要多一名莊員協助。 

‧四月十四日完成了一場籃球友誼賽，以５１：２４勝中文教育。 



 

3.11 執行幹事報告事項 

執行幹事楊德偉報告： 

‧將於五月十八日整理系會室之物資。 

‧上莊會長何浩輝將會把原為購買雜誌 PC-Weekly 之款項退回給系辦公室。 

 

3.12 書院畢業班照相日籌備進度及報告事項 

崇基學院副會長梁俊威報告： 

崇基畢業班照相日之噴香檳事件已有消息，被罰了＄３００按金，而且下年

崇基畢業班照相日的攤位可能會由崇基輔導處決定，即系會之選擇攤位權可

能會被取消。 

 

聯合書院副會長黃靜浩報告： 

‧已完成登記屬會，但收據方面有點混亂，尚需時間整理，最後會由仇奕軒完

成整理。 

‧需要討論如何處理畢業班紀念品之派發。 

‧暫時未收到聯合書院輔導處需要因噴香檳而罰款。 

‧從畢業生手上收到＄４１０，需討論如何使用。 

‧尚有１２支香檳和２支花炮剩餘。 

 

3.13 全體畢業班照相日籌備報告事項 

負責人吳家誠報告： 

已於３月２７日完成，此活動之開支是＄６，當日邀請了黃健康教授和李浩

文教授出席。流程順利，但遲到情況的嚴重。暫沒收到有會員要求系會代為

沖 印 相 片 。 所 有 相 片 己 上 載 至 

http://s248.photobucket.com/albums/gg183/cscs_30/ 

 

3.14 迎新營籌備報告事項 

負責人鍾韻瑛報告： 

已開三次籌備會討論相關事項，已收到７４張申請表，其中４８張第一意願

要求成為輔導員，其中一人為Ｙ０７，執委和籌委則收到共２６個申請，輔

導員之人數已達標，但執委和籌委仍缺人，需要再找人加入。 

 

3.15 畢業聚餐籌備進度報告事項 

負責人陳志豪報告： 

己決定到馬可孛羅酒店舉行畢業聚餐，以西式自助餐進行，費用為 340 元。

現時由兩個班代陳淑妍, 余奕霖負責收錢。己透過電郵和新聞組發放消息。

已有約 10 人報名。 

 

3.16 第二次糖水會籌備進度報告事項 

負責人潘建平報告： 

已購買相關之水果和糖水，已出海報進行宣傳，相關物資將於當日向系方借取。 

 

3.17 暑期電腦課程籌備進度報告事項 



負責人文浩然報告： 

‧已設計並訂製橫額及易拉架，已租訂場位但因橫額及易拉架未提貨，因此未

能進行宣傳。 

‧鄧偉宗已答應教授ＬＩＮＵＸ OS 班。 

‧黃志聰已答應教授ＰＨＯＴＯＳＨＯＰ CS2 班。 

 

3.18 其他報告事項 

無。 

 

4 討論事項 

4.1 考試期間系會室開放時間 

閰寶圻：應該開放，因為期間會員仍有可能需要系會幫忙，因此贊成開放

以方便會員。 

楊德偉：考試將近，莊員也需要時間溫習，對此有保留。 

鍾韻瑛：需視乎開放時間之長短。 

閰寶圻：此為分工之問題。 

黃志聰：決定於考試期間會開放系會室，時間為： 

２１／０４，２２／４照常開放。 

２９／０４，１８：３０－２０：３０（梁俊威，吳家誠）； 

３０／０４，１６：３０－ １８：３０（黃志聰，潘建平）； 

０５／０５，１６：３０－ １８：３０（黃志聰，吳家誠）； 

０６／０５，１６：３０－ １８：３０（黃志聰，楊承遠）。 

 

4.2 暑假期間系會室開放時間 

決定暑假期間將不會開放系會室。 

 

4.3 Ｅ-Ｌｅａｇuｅ 

需要多一名莊員上莊，陳志豪將參與協助。 

 

4.4 其他討論事項 

1. 三十週年紀念 Logo 設計比賽反應冷淡之對策 

因宣傳不足，莊員需主動私下向會員宣傳。 

三十週年紀念 Logo 設計比賽至今日為止仍沒有收到投稿，而離截止日期只

剩兩日，因此需解決此問題。 

黃靜浩：個人認為是次的宣傳較混亂，以致參加者因未能了解詳情而未有

參加比賽。建議重新發放比賽詳情。 

黃志聰：現決定將此次比賽取消，將會另擇日期再賽，詳情由張卓瑤跟進。 

 



 

2. 暑期電腦課程之宣傳 

因未取得橫額及易拉架，應該只能暫以派發宣傳單張進行宣傳。 

 

3. 購買新雜誌之問題 

因收集過會員之意見，皆覺得沒有購買另一本新雜誌之需要，因此將不再

考慮購買新雜誌之計劃。 

 

5 臨時動議 

未有臨時動議。 

 

6 下次開會日期 

下次開會日期是５月２２日(星期四)7:30 

 

7 散會 

主席黃志聰於晚上 9時４５分宣佈散會。 


